
Gemeindeamt Oberperfuss     Oberperfuss, 05.11.2012 
      Bez. Innsbruck  
 
 

PROTOKOLL 
 
 
über die am Montag, den 05.11.2012 stattgefundene öffentliche 
Gemeinderatssitzung: 
 
 
Beginn: 20.30 Uhr      Ende: .21 Uhr 00 
 
 
 
Anwesende: Bgm. Mag. Johanna OBOJES-RUBATSCHER 
  Vize-Bgm. Thomas ZANGERL 
  GR. Josef HEIS 
  GR. Josef BAUMANN 
  GR. Alois HÖRTNAGL 
  GV. MMag. Michael GRÜNFELDER 
  GR. Rupert ALTENHUBER 
  GR. Michael NIEDERKIRCHER 
  GR Mag. Hubert DEUTSCHMANN 
  GV. David HUEBER 
  GV. Christian SCHÖPF 
  GR. Brigitte SPIEGL 
  GR. Gottfried NOTHDURFTER 
  GR. Patrick WEBER 
  GR. Sonja SCHUSTER 
    
 
 
Bürgermeisterin Johanna Obojes-Rubatscher begrüßt die anwesenden 
Gemeinderäte/Innen und Zuhörer und eröffnet die heutige öffentliche 
Gemeinderatssitzung. 
 

 

Tagesordnung: 

 

1. Beratung und Beschlussfassung betreffend Kraftwerk an der Melach 
 

2. Anträge, Anfragen und Allfälliges 
 
 
 
 
 
 
 



Punkt 1 
 

Beratung und Beschlussfassung betreffend Kraftwerk an der Melach 

 
 
 
 
Die Bürgermeisterin stellt den Antrag, für diesen Tagesordnungspunkt  die  
Öffentlichkeit auszuschließen. 
 
 
Beschluss: 
JA-Stimmen: 15 
NEIN-Stimmen: 0 
ENTHALTUNG: 0 
 
Damit ist der Antrag einstimmig angenommen. 
 
 
 

Punkt 2 
 

Anträge, Anfragen und Allfälliges 

 
GR. Niederkircher Michael ersucht die Frau Bürgermeisterin Grundbesitzer anzuschreiben, 

bei denen die Stauden in das öffentliche Gut ragen und teilweise  große 

Verkehrsbehinderungen hervorrufen. 

Weiters ersucht er die Gemeinde um Überdenkung, im Bereich Riedl  anstelle der 

Salzstreuung eine Splittstreuung zu belassen. Dies sollte für die kommende Wintersaison 

probeweise durchgeführt werden. 

 

GR. Heis Josef bringt vor, dass die Baustraßen Brandstatt und Wiesgasse günstiger  als im 

Angebot vorgesehen, abgerechnet worden sind. In Summe mehr als EUR 10.000,--. 

 

GR. Baumann Josef  bringt vor, dass die Frau Bürgermeisterin und er mit der Bank Austria 

ein Gespräch betr. Erhöhung des 3 Monatseuriboraufschlages gesprochen haben. Nach 

Bekanntgabe der aktuellen Aufschläge ist die Gemeinde gut beraten, den Erhöhungsvorschlag   

anzunehmen und damit das Risiko einer Kreditkündigung zu vermeiden. 

 

GR. Nothdurfter Gottfried stellt die Anfrage, wie es mit den 

Agrarstrukturverbesserungsmaßnahmen (Aushubdeponie) im Ortsteil  Kammerland aussieht. 

 

Die Bürgermeisterin erklärt, dass der  positive Bescheid seitens der BH Innsbruck bereits 

ergangen ist. 

 

GR. Schuster Sonja stellt die Anfrage, ob Informationen betr. Gastherme in der Peter Anich 

Volksschule eingeholt wurden. 

 

Die Frau Bürgermeisterin erklärt, dass Erkundigungen eingeholt wurden und b ei der nächsten 

Gemeinderatssitzung darüber berichtet wird. 

 



Weiters stellt GR. Schuster Sonja die Anfrage, wann für die Musikschule die Raume im 

Lehrerwohnhaus adaptiert werden. 

 

Die Frau Bürgermeisterin erklärt, dass die Räumlichkeiten für den laufenden Musikunterricht 

adaptiert wurden und keine Klagen von Seiten der LMS erfolgt sind. 

 

Sobald es die finanzielle Situation erlaubt, werden die Räumlichkeiten saniert. 

 

GR. Hörtnagl Alois bringt vor, dass die Anschlagtafel in Oberperfuss-Berg durch  

Feuchtigkeit beschlagen ist. 

 

GR. Hueber David stellt die Anfrage, wieweit der Stand  der Busparkplätze im Bereich  Peter 

Anich Weg ist. 

 

Die Frau Bürgermeisterin erklärt, dass bereits ein Angebot eingeholt wird. 

 

Weiters erkundigt sich GR. Hueber David betr. Rechtsregel im Ortsgebiet. 

 

Die Bürgermeisterin teilt mit, dass sie mit dem zuständigen Herrn in der BH Innsbruck, Herrn 

Gstraunthaler gesprochen hat . 

Dieser schlägt die Inanspruchnahme eines Verkehrsplanungsbüros vor.  Sie  hat bereits  mit 

DI Rauch Kontakt aufgenommen. 

 

Die Gemeinderäte:         Die Schriftführerin:    Die Bürgermeisterin: 

 

 


